

# 城址の丘

吹上中学校 教育スローガン

夢 努力 思いやり

笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中学校だより

令和5年12月号  
文責:校長 北條  
ホームページQRコード



窓

## 校内駅伝大会(11/29)～4年越しでつながった笑顔の襷～



雲一つない日本晴れの駅伝日和に、4年ぶりとなる校内駅伝大会を開催することができました。日頃の部活動・クラブ等の活動や体育の時間での練習の成果が十分に発揮されました。一生懸命に走る姿、大声で仲間を応援する姿に感動するとともに、走り切った後の表情に4年越しで笑顔の襷につながったと感じました。今回は運動公園内に3箇所の中継点を設けたこともあり、たくさんのPTAの皆様に見守りのご協力をいただき、安全に実施できましたことに、改めて感謝申し上げます。



## 3年租税教室(11/8)



毎年、3年生で実施している租税教室を開催いたしました。本年度も税理士会栃木支部より講師の方をお招きし、間接税や直接税などの話を聞いたり、動画を視聴したりして、税について学びました。生活に直結するようなお話をいただき、生徒たちも真剣に聞いていました。

## 第2回学校運営協議会(11/9)



部活動再編や来年度の主な行事について協議し、ご承認をいただきました。また、教職員の働き方改革についても、ご意見をいただきました。協議後に授業を参観し、どのクラスも落ち着きがあり、和やかな雰囲気です。授業が進められているとお褒めの言葉をいただきました。

## 運動公園清掃ボランティア(11/11)



毎年実施している「うづまライオンズクラブ」主催の清掃ボランティアに全校生徒の約半数が参加しました。約1時間半の活動でしたが、大量の落ち葉に苦勞しながらも、みんなで協力して綺麗にしました。本年度は校内駅伝大会のコースということで、気持ちも入ったようです。

## 避難訓練(11/14)



地震の後、理科室から火災が発生したという設定で実施いたしました。約3分25秒で全生徒が避難することができ、約束を守りながら真剣に取り組んでいました。教職員も避難誘導・消火・通報で、それぞれの役割を確認し、改めて万が一の場合に備えることができました。



## 優良中学生・模範児童生徒表彰

### 【栃木ロータリークラブ】



〇〇〇〇〇

### 【栃木市教育振興大会】



〇〇 〇・〇〇 〇

### 【栃木市青少年問題育成協議会】



〇〇〇〇〇・〇〇〇〇

## 芸術家の派遣事業(11/14・15)



本年度は、文化庁主催による「芸術家の派遣事業」で、お二人の講師の方をお招きし、1・2年生がお箏の演奏実習を行いました。一人一つずつお箏が用意され、初めて触る生徒は苦勞していましたが、最後には全員で「さくらさくら」を楽しく演奏することができました。

## 小中交流(11/24)



吹上小



千塚小

吹上ブロック小学校の児童と本校1年生との交流活動を実施いたしました。ほとんどの生徒が出身小学校で交流したこともあり、児童にとっても身近な存在で、楽しく活動ができたり、中学校の様子が聞けたりと有意義な時間が過ごせたのではないかと思います。

## 2年職場体験学習(11/16・17)



栃木消防署



栃木ケーブルテレビ



すずき動物病院



酒巻工業



未来屋書店



ぼんどう太郎

30事業所にご協力いただき、無事に職場体験学習を実施できました。最初は緊張していましたが、丁寧に優しく指導して下さった事業所の方々のお陰で、ふだん学校では学べない多くことを学ばせていただきました。生徒の取組にも多くの事業所からお褒めの言葉をいただきました。



## 秋の伊吹山～11月29日の朝7時～



伊吹山もモスグリーンからゴールデンオレンジに衣替え。この日は校内駅伝大会で、学校から運動公園に向かう途中に、学校とは反対側から見る伊吹山に目が止まりました。

一般的には、日照時間が短くなり、最高気温が8℃以下になると紅葉が始まると言われています。理由には仮説が二つあって、過剰な光から守るためであったり、植食性昆虫に「食べてもいいことはないから近付くな」と警告するシグナルだったりと言われています。

今年の紅葉は例年より遅く、あっという間に冬が近付いてしまった気がします。我々の衣替えに移行期間があるように、樹木の衣替えの時期も定まらなくなってきたり、気候に合わせた移行期間のようなものがあります。不確定な要素が多く難しい世の中になってきていますが、これから生き抜くために大切なのは、人も植物も環境や状況に応じて柔軟な対応ができるかどうかだと改めて感じました。